



Zell am Ziller, 18. März 2020

Info zur Corona-COVID-19 Entwicklung in unseren Gemeinden

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Heute wurde bekannt gegeben, dass in **Zell am Ziller** die erste positive Corona-Virus Infektion festgestellt wurde.

Die behördlichen Abklärungen erfolgen seit dem Vormittag Schritt für Schritt. Die betroffene Person und allfällige weitere Kontaktpersonen müssen per Absonderungsbescheid 14 Tage zu Hause bleiben.

Falls es notwendig ist, weitere Informationen zu diesem Fall an die Bevölkerung weiterzugeben, werden diese auf der Homepage der Marktgemeinde Zell am Ziller (www.gemeinde-zell.at), per **Newsletter** oder über die sozialen Medien veröffentlicht.

Nochmals ergeht die Aufforderung an alle Gemeindebürger und Gemeindebürgerinnen:

Das Haus sollte nur in unbedingt notwendigen Belangen verlassen werden. Die Sicherstellung der Versorgung für ältere oder kranke Menschen wird durch die Gemeinden erfüllt – bitte einfach melden!

Bleibt zuhause!

Gemeinsam werden wir diese große Herausforderung bewältigen!

Robert Pramstrahler

Georg Wartelsteiner Josef Kerschdorfer

Hans Schreyer Andreas Fankhauser